

Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. der Einweihung des Dorfgemeinschaftshauses in Ledering, Gemeinde
Beutelsbach
am Sonntag, 19.06.2016



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Ausdauer zahlt sich aus!

Das kann als Überschrift über der großartigen Leistung der Gemeinde Beutelsbach stehen, die das ehrgeizige Projekt des Dorfgemeinschaftshauses verwirklichen konnte.

Wieder einmal zeigt sich, wie gut unsere Gemeinden und das Passauer Land aufgestellt sind, wenn es um Maßnahmen geht, die über LEADER gefördert werden.

Das ist dem Ideenreichtum und der Tatkraft in den Gemeinden zu verdanken, lieber Bürgermeister Michael Diewald!

Und ebenso auch der guten Organisation über unsere Regionalinitiative Passauer Land mit Anni Regner an der Spitze und Frau Dr. Diepolder als LEADER-Managerin.

Das Dorfgemeinschaftshaus steht für eine optimale Verbindung, die die LEADER-Arbeit im Passauer Land prägt:

Die Verbindung aus einer für die Region passgenauen Idee und einem großartigen Engagement vor Ort.

Die Ergebnisse können sich dann sehen lassen, wie Beutelsbach beweist.

Ich wünsche dem Dorfgemeinschaftshaus in Ledering viel Erfolg. All die Förderer und Unterstützer haben diesen Erfolg verdient.

Ich möchte ihnen allen dafür ein großes Vergelt's Gott sagen!

nd ich möchte auch dafür danken, dass mit dem Dorfgemeinschaftshaus wieder ein Vorbild für andere Gemeinden geschaffen wurde:

Ein Vorbild das zeigt, was in Gemeinschaftsleistung möglich ist!